

## Sportifs à mobilité réduite, dons aux associations... à Plescop, les écoliers se mobilisent pour l'handisport



Sébastien Rio, paracycliste avec son vélo dans la cour de l'école élémentaire Sainte-Anne lundi après-midi.

Lundi après-midi, l'école privée Sainte-Anne a accueilli dans le cadre de l'année olympique et de l'inclusion des personnes en situation de handicap, [Patricia Picot, escrimeuse handisport](#), et Sébastien Rio, paracycliste, pour sensibiliser les élèves aux athlètes et sportifs à mobilité réduite. « Les enfants ont pu échanger à loisir avec les sportifs qui leur ont fait part de leur parcours et ont offert de beaux témoignages porteurs de valeurs fondamentales.

### **1 061 € entre Axxess Handisport et l'ES Plescop Handball**

Patricia Picot, qui sera l'une des porteuses de la flamme olympique, s'est adressée aux classes de maternelles tandis que Sébastien Rio s'est entretenu avec des élèves de primaire », souligne Bertrand Rio, directeur de l'établissement.

Le travail effectué à l'école sur l'acceptation des différences, se poursuivra par la remise d'une somme de 1 061 € aux associations Axxess Handisport et l'ES Plescop Handball (pour le défi handfauteuil) après l'opération bol de riz du vendredi 29 mars.